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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    173/2023

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Herr 
Schönnagel   Datum:   19.06.2023

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zum Gesetzentwurf zur Erstellung von Wärmeplänen

Beratungsfolge:
Datum Gremium

28.06.2023 Stadtverordnetenversammlung
27.09.2023 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

aktuell wird ein Gesetzentwurf zur Erstellung von Wärmeplänen im Bundeskabinett beraten. 

Für Kommunen zwischen 10 000 und 100 000 Einwohnern könnten sie voraussichtlich ab 
31.12.2028 verpflichtend werden. 

Zur Einhaltung des Klimaschutzgesetzes sind differenzierte Zielsetzungen zur 
Emissionsreduktion entscheidend. Aktuell gibt es bei keinem der Sektorziele große Reserven. 
Vielmehr könnten mehrere weit verfehlt werden. Deshalb kann eine vorausschauende Planung 
von großer Bedeutung sein und frühzeitig Klarheit für alle Beteiligten schaffen. 

Welche Pläne gibt es zur Ausarbeitung eines Wärmeplans in Brandenburg an der Havel? 

Ein zentrales aktuelles Projekt ist die Fernwärmetrasse nach Premnitz. 
Welche weiteren Ansätze zur Wärmeversorgung werden aktuell verfolgt? 

Welche Ansätze gibt es für die Nah-- und Fernwärmeversorgung in der Neustadt sowie der sich 
entwickelnden Bahnhofsvorstadt? 

Vielen Dank für die Beantwortung 

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Anlagen:
 


